

Guillermo Ochoa cumplirá 300 partidos oficiales en Ligas de Europa

El portero mexicano suma 299 encuentros y este sábado, en el Cagliari vs Salernitana, podría alcanzar la impresionante cifra Guillermo Ochoa, el legendario portero

mexicano, está al borde de marcar un hito histórico en su ya distinguida carrera al prepararse para disputar su partido número 300 en las Ligas europeas.

Nacido el 13 de julio de 1985 en Guadalajara, Jalisco, México, Ochoa se ha convertido en un símbolo de resistencia y talento, ganándose el respeto y la admiración tanto en el ámbito nacional como internacional. Desde su debut profesional con el Club América en 2004, Ochoa ha demostrado ser

un guardameta de primer nivel, acumulando experiencias y logros significativos a lo largo de su carrera. No solo ha sido un pilar para el América, sino que también ha dejado su huella en el fútbol europeo, jugando para equipos como Ajaccio, Málaga, Granada, y Standard Liège, antes de unirse a la Salernitana en Italia. Ochoa es conocido por su destacada participación en múltiples torneos internacionales, incluidas cinco Copas del Mundo de la FIFA, donde ha brindado actuaciones memorables que han consolidado

su reputación como uno de los mejores porteros en la historia del fútbol mexicano. Sus hazañas incluyen paradas cruciales contra equipos de talla mundial, como Brasil en 2014 y Alemania en 2018, demostrando su capacidad para brillar en los escenarios más importantes. Además de su éxito en el campo, Ochoa ha sido galardonado con múltiples reconocimientos, incluidos dos premios al Mejor Guante de Oro con el Club América y distinciones en la CONCACAF Gold Cup y la Champions League

de la CONCACAF. Su liderazgo y experiencia le han valido la capitania del equipo nacional mexicano, reafirmando su estatus como un ícono del deporte. A medida que se acerca a su partido número 300 en Europa, Ochoa no solo representa un modelo a seguir para las generaciones futuras de futbolistas, sino que también encarna la pasión y la dedicación necesarias para triunfar en el más alto nivel. Su trayectoria es un testimonio de su calidad inquebrantable y su influencia perdurable en el fútbol mundial.

SECCIÓN B

SÁBADO 9 DE MARZO DE 2024

NECAXA 3-1 SAN LUIS

Necaxa pelea por un puesto directo a Liguilla

Los Rayos consiguieron 3 puntos que les dan vida para buscar la clasificación directa a la Liguilla de la Liga MX.

Necaxa consiguió tres puntos vitales en esta Jornada 11 del Clausura 2024 de la Liga MX, pues alcanzó el séptimo lugar de la tabla general y comienzan con su lucha por la clasificación directa de la Liguilla, luego de derrotar al Atlético de San Luis 3-1 en el Estadio Victoria, por lo que los Hidrorayos son un serio contendiente a un puesto de fiesta grande directo.

El Atlético de San Luis dio batalla, pero el primero en hacerse presente en el marcador fue a los 29 minutos con un gol de Diego Gómez, luego llegó el descuento por parte de Aldo Cruz en el tiempo agregado del primer tiempo. Luego llegó Braian Samudio para anotar el segundo justo antes de culminar la primera parte del encuentro. Por último, Édgar Méndez puso el último al 90+3.

Ahora, Necaxa se encuentra en la séptima posición de la tabla general con 18 puntos, los mismos con los que cuenta Tigres, es por ello que ya no hay espacio para los errores para el equipo de Aguascalientes. Por otro lado, San Luis está en la posición 12 de la tabla con 10 unidades.

Para la siguiente semana, Necaxa tiene una difícil prueba porque van de visita al Estadio Azul para enfrentar a Cruz Azul, mientras que el San Luis visita el Estadio Hidalgo para medirse al Pachuca.



MEXICANOS POR EL MUNDO

Javier Aguirre aseguró que Rafa Márquez debe dirigir al Barcelona

El DT de 65 años mostró sus argumentos tras el revés sufrido en LaLiga, en la jornada 28 del campeonato.

Javier Aguirre, técnico mexicano, explicó durante una conferencia de prensa, que el actual entrenador del FC Barcelona B, Rafael Márquez, debe ser el sustituto de Xavi Hernández en el primer equipo blaugrana.

El 'vasco' ocupó la última pregunta de la rueda de prensa tras el duelo con el conjunto de la Ciudad Condal, para mencionar que 'El Káiser Mexicano' es el timonel apto para la plantilla culé, dada su formación, el pasado como jugador de la institución y los maestros con los que ha contado en su carrera.

Pese a la derrota que sufrió el Mallorca en su visita al estadio Olímpic Lluís Companys, el estratega tricolor se mantuvo ecuánime durante la sesión de preguntas, pues el descalabro fue de 1-0, con lo que conservan 1 decimoquinta

plaza de la competición.

Por su parte, el mandamás oriundo de Zamora, Michoacán, no se ha pronunciado sobre el espaldarazo de su compatriota, mas marcha quinto en la Segunda División de España, a cinco unidades del liderato.

Finalmente, el técnico de 45 años se encuentra durante su segunda temporada al frente de la filial barcelonista y cosecha 30 triunfos, 18 empates y 17 derrotas, en 65 enfrentamientos.



PUEBLA 2-2 ATLAS

Atlas saca empate en Puebla que de poco le sirve

Los Rojinegros del Atlas no pudieron salir del Estadio Cuauhtémoc con el triunfo, por lo que empataron 2-2 ante La Franja del Puebla.

Para ambos clubes, el triunfo era el único resultado que les servía para revivir sus aspiraciones en el Torneo Clausura 2024. Los dos llegaron a tener ventaja a lo largo del encuentro, pero al final, Atlas y Puebla tuvieron que conformarse con el empate 2-2. Resultado en la jornada 11 que deja insatisfechos a los dos equipos, pues se estancan en la clasificación.

Sobre la cancha del Estadio Cuauhtémoc, el cuadro visitante inició mejor con el balón en los pies. Sin embargo, los locales aprovecharon la primera aproximación que generaron. Un tiro de esquina por la derecha se cobró en corto. Desde ese costado, vino el servicio raso de Gabriel Carabajal hacia el centro, fuera del área. Ahí, apareció un zapatazo de otro partido.

Pablo González entró de frente. La distancia era larga, pero impactó la redonda con suficiente convicción. Disparo potente y cruzado que superó el lance de Camilo Vargas. Las redes se movieron apenas al minuto 8. Golazo del conjunto de La Franja, que encendió la tribuna. El cuadro local tenía tempranera ventaja en el marcador.

Sin embargo, la alegría no duró mucho tiempo. Los Zorros cobraron el tiro de esquina. Jesús Iván Rodríguez salió mal. Rechazó la defensa. Aldo Rocha controló dentro del área y disparó con potencia.

Mandó el esférico al fondo. Así, empataba muy pronto el conjunto visitante. Al '15, el marcador ya estaba igualado 1-1.

La escuadra de casa fue al frente en busca de recuperar la ventaja. Sebastián Olmedo llegó a fondo y mandó un buen servicio. Gustavo Ferrareis cabeceó picado. Sobre la línea, Camilo Vargas salvó con un atajadón, al '28. Más tarde, Lucas Cavallini picó al espacio, tras chocar al arquero, le quedó la bola y la mandó al fondo, pero se anuló por fuera de lugar, al '37.

Antes de terminar la primera parte, Atlas tuvo otro tiro de esquina, ahora por izquierda. Se repitió la historia: el portero salió mal, la redonda llegó hasta segundo poste, donde Aldo Rocha la puso de nuevo al centro, donde Luis Reyes controló, para entonces soltar el disparo que terminó en las redes. Al '43, los Zorros le daban vuelta al marcador.

Para la segunda parte, el Puebla cargaba con la obligación y se lanzó al frente. Incluyó el trámite a su favor y generaron llegadas que no aprovecharon. Los visitantes corrigieron con modificaciones que les permitieron equilibrar. Parecía que tenían la posibilidad de manejar el marcador, pero el ímpetu de La Franja encontró eventualmente su recompensa.

Al '72, Kevin Velasco avanzó por el costado izquierdo. Lanzó un estupendo servicio a la espalda de los zagueros centrales. Miguel Sansores entró a toda velocidad, superó en la marca a Luis Reyes y conectó un sólido cabezazo picado. Superó a Camilo Vargas y la bola terminó en las redes. Así llegó el 2-2 en el



marcador.

encontraron el gol.

Los locales estuvieron cerca de remontar seis minutos más tarde. Camilo Vargas se equivocó en la salida y el balón quedó elevado dentro del área. Kevin Velasco remató de cabeza y sobre la línea de gol apareció Gaddi Aguirre para salvar a los Zorros. No se movió la pizarra. Los dos equipos buscaron el resultado, pues de poco les servía la igualdad, pero no

Con el empate, ambos equipos terminaron inconformes. Atlas llegó a 10 puntos y se ubica en el puesto 13 de la clasificación, todavía fuera de la zona de Liguilla. Al técnico Beñat San José le pidió la directiva sumar 25 unidades en el torneo y se va complicando el objetivo. Puebla, por su parte, sigue penúltimo del Clausura 2024, con apenas 5 puntos.



La Mejor 99.3

¡AHÍ NOMÁS!

DESCARGA NUESTRA APP




AMÉRICA - CHELSEA

Chelsea vuelve a retar al América de la Liga MX

La Ciudad de Atlanta tendrá como sede el partido internacional entre las Águilas y el equipo inglés.

los Estados Unidos y aprovechará para enfrentarse al 7 veces campeón de la CONCACAF Champions Cup y 14 veces triunfador de la Liga MX el club América. Los 'Blues' empataron a 1 gol el año pasado en Atlanta frente al Newcastle.

América enfrentó al Chelsea el 22 de julio del 2022, el triunfo fue para el conjunto londinense por 2 goles a 1; los tantos fueron obra de Timo Werner y Mason Mount, el gol de las Águilas fue por autogol de Reece James, el compromiso se efectuó en Las Vegas.

El próximo 31 de julio el Club América volverá a los Estados Unidos para enfrentar un duelo de corte internacional, en esta oportunidad el equipo que se medirá con el club de Coapa será el prestigiado conjunto azul del Chelsea; la sede será la Ciudad de Atlanta, Georgia y el Estadio Mercedes-Benz, los boletos saldrán a la venta el día 13 de marzo; así que una vez más se medirán equipos de la Premier League ante la Liga MX.

Santiago Baños, presidente del América, señaló, "estamos muy contentos e ilusionados de poder continuar jugando en Estados Unidos contra grandes equipos internacionales, en esta ocasión contra el Chelsea un equipo de primer nivel"; por su parte Chris Jurazek, director general del Chelsea comentó, "estamos muy emocionados por regresar a Atlanta este verano como parte de nuestra gira de pretemporada; el Estadio Mercedes-Benz es un recinto verdaderamente destacable y no podemos esperar para volver a jugar ahí, frente a nuestros aficionados en Estados Unidos cuando enfrentemos al Club América".



Chelsea ha ganado 2 veces la UEFA Champions League y 6 veces monarca de la Liga Premier Inglesa realizará pretemporada con su entrenador Mauricio Pochettino por

EL TIEMPO SE VA VOLANDO

CADA INSTANTE ES IMPORTANTE, VIVIMOS MOMENTOS QUE VALORAMOS Y NO QUEREMOS QUE TERMINEN NUNCA.



Valora tu Vida



BONO DE DESCUENTO EN CUALQUIER PLAN PREVENTIVO



Tenemos un plan a la medida que se adapta a tu ingreso familiar

Llámanos

☎ 311 218 0557



CLUB AMÉRICA

¡Confianza total! América no concentra de cara al partido vs Tigres



Luego de las contundentes victorias que se gestaron en Jalisco y Zapopan, André Jardine decidió que sus jugadores pasaran la noche con sus familias.

que hoy día viven estos equipos, que mientras unos luchan por levantar el paso tanto en Liga MX como en Concacaf Champions Cup, los otros se vieron recompensados por su buen trabajo en ambos certámenes; para ejemplo de lo antes mencionado, el hecho de no haberlos metido en concentración previo al duelo que les depara la noche de este sábado 9 de marzo en el Estadio Azteca.

Las Águilas del América recibirán a los Tigres de la UANL, en el que sin duda, apunta a ser el mejor partido de la Jornada 11. Choque directo entre los últimos dos finalistas del Apertura 2023 que lejos de mostrarnos una versión similar a aquella con que cerrón el semestre anterior, luce un contraste completamente distinto de panoramas, por la actualidad que cada uno vive después de dos meses del arranque de torneo.

Tan marcada es la diferencia en cuanto al panorama

De acuerdo con el reportero del Cuadro Azulcrema, Gibrán Araige, fue el propio estratega brasileño, André Jardine quien optó por permitirles pasar la noche en casa y con sus familias, como una muestra de descanso luego una semana completa en que estuvieron fuera de la ciudad: "América no concentra vs Tigres. Andre Jardine decidió que este viernes el equipo no concentre en hotel. Los dejó descansar en casa y disfrutar a sus familias tras una semana en GDL. Confianza total en sus futbolistas de cara al

juego vs Tigres!!!"
Tras golear 1-5 a los Rojinegros del Atlas el sábado anterior, así como vencer 0-3 a las Chivas en el primero de los tres Clásicos Nacionales (ida de los Octavos de Final en la Concacaf Champions Cup), el Cuadro de Coapa arriba como amplio favorito tanto por el momento, como por la localidad, así como por estadística, pues desde hace 4 años, no caen cuando los Universitarios los visitan en casa; es más, ni siquiera han empatado, los últimos cinco partidos ha vencido cómodamente el actual campeón del Fútbol Mexicano.



LIGA MX

¿Hace cuánto Tigres no le gana al América en el Estadio Azteca?

Partidazo el que nos depara para este sábado 9 de marzo, en donde los Felinos, habrán de visitar el Coloso de Santa Úrsula. Han pasado años desde su última victoria.

Partido de ida en los Cuartos de Final correspondiente al mismo año, que con goles de Guido Pizarro, y André-Pierre Gignac (por solo, uno cortesía de Richard Sánchez), permitieron que Tigres dominará a las Águilas en su propio recinto. Juegazo que se vivió en aquella fecha, digno de enmarcar en los anaqueles por la controversia que se gestó, así como por la voltereta, que los entonces discípulos de Miguel Herrera le acomodaron a los de la UANL en el Volcán. Pero de mientras, dicho partido fue el último en que los Universitarios lograron acumular una victoria en el Azteca.

Jornada 11 del Clausura 2024 y la última final que se gestó en el Fútbol Mexicano nos aguarda; mismo escenario, mismos equipos pero diferentes circunstancias son las que le deparan al aficionado en este auténtico choque de titanes. Los Tigres visitan de nueva cuenta el Estadio Azteca y si bien las realidades de cada institución son contradictorias, la rivalidad actual entre estas dos plantillas, permiten vislumbrar un encuentro trepidante de principio a fin.

Por un lado tenemos a las Águilas de André Jardine y su paso creciente en últimas jornadas, pues no solo han demostrado su autoridad en Liga MX con dos victorias contundentes frente a Cruz Azul y Atlas; sino que también lo han hecho en Concacaf Champions Cup al golear 0-3 al acérrimo rival (y en casa), las Chivas Rayadas del Guadalajara desde el Akron.

Por su parte los Felinos han caído de nivel luego de perder frente a los Cementeros, pues a raíz de tal descabro, no han logrado sumar más que una victoria (frente al último lugar de la tabla general, Bravos de Juárez) en cinco compromisos. Panorama negativo que les habrá de preceder cuando arriben a la capital del país para afrontar la que será una de sus citas más complicadas de todo el certamen.

Desde entonces, han pasado cuatro años y cinco visitas, en que el Coloso de Santa Úrsula no permite ser tomado nuevamente por la invasión felina; e incluso, la última derrota ahí les pesó tanto, que a raíz de ella, no solo no han caído nuevamente, sino que ni siquiera han empatado. Nada de puntos para los Tigres desde 2019, y este torneo, al menos por su actualidad, se observa bastante complicado el escenario como para lograr cambiar la racha negativa en casa de las Águilas.



¿Desde cuándo no gana Tigres en el Coloso de Santa Úrsula?

Sin embargo, y luego de dejar a un lado lo antes mencionado, es una realidad que al conjunto Universitario le cuesta disputar en territorio Azulcrema; esto debido a que han pasado varios años sin que los ahora dirigidos por Robert Dante Siboldi, logren ganar en la casa del América. Para confirmar lo antes mencionado, se debería remontar al 28 de noviembre del 2019.

BOXEO

'Canelo' Álvarez hace oficial su pelea contra Jaime Munguía en mayo

En un video publicado en su cuenta de Instagram, será el próximo 4 de mayo cuando se enfrenten los dos mexicanos por el campeonato absoluto de los Supermedianos.

la Organización Mundial de Boxeo, Federación Internacional de Boxeo, Consejo Mundial de Boxeo y la Asociación Mundial de Boxeo en la llamada 'fiesta mexicana' del cinco de mayo en los Estados Unidos.

Fue a través de un video publicado en su cuenta de Instagram donde Saúl Álvarez dio a conocer que su próximo rival será Jaime Munguía, quien fue nombrado retador mandatorio por la OMB apenas hace unos meses.

"Este próximo 4 de mayo pelearé contra Jaime Munguía en la T-Mobile Arena, México vs México, ¡Viva México, Cabrones!", fue lo que dijo 'Canelo' Álvarez en se cuenta de Instagram, en un video publicado en sus historias.

De acuerdo con un reporte de ESPN, es un acuerdo de una pelea del Canelo y PBC, de ser así, sería la segunda pelea de tres que sostiene el mexicano bajo el contrato de la promotora de Al Haymon.

Después de tanta espera y especulación, Saúl 'Canelo' Álvarez por fin hizo oficial su pelea del próximo 4 de mayo en la T-Mobile Arena de Las Vegas, Nevada, en contra de un rival mexicano, Jaime Munguía, el retador mandatorio por parte de la Organización Mundial de Boxeo, por lo que esta pelea será inédita ya que es la primera vez que dos mexicanos se enfrentan por cuatro campeonatos mundiales.

'Canelo' Álvarez expondrá en contra de Munguía los campeonatos mundiales Supermedianos de

Con nuestra app
¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora
- y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center
33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET
100 MEGAS
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

BUENA LA
Cuaresma



<p>PLÁTANO Macho kilo</p>  <p>a sólo \$38⁹⁰</p>	<p>TOMATE Saladette kilo</p>  <p>a sólo \$26⁹⁰</p>	<p>PEPINO Criollo Pickle kilo</p>  <p>a sólo \$25⁷⁵</p>	
<p>CEBOLLA Amarilla kilo</p>  <p>a sólo \$36⁷⁵</p>	<p>LIMÓN Persa sin semilla kilo</p>  <p>a sólo \$38⁷⁵</p> <p>Contiene Vitamina C</p>	<p>CALABAZA Americana kilo</p>  <p>a sólo \$19⁷⁵</p>	
<p>MANGO Ataulfo kilo</p>  <p>a sólo \$54⁷⁵</p> <p>Contiene Vitamina C</p>	<p>NARANJA Jugosa kilo</p>  <p>a sólo \$22⁷⁵</p> <p>Contiene Vitamina C</p>	<p>PIÑA Miel kilo</p>  <p>a sólo \$25⁷⁵</p> <p>Contiene Vitamina C</p>	<p>MANGO Haden kilo</p>  <p>a sólo \$57⁷⁵</p> <p>Contiene Vitamina C</p>
<p>APIO kilo</p>  <p>a sólo \$22⁷⁵</p>	<p>DURAZNO Amarillo kilo</p>  <p>a sólo \$69⁸⁵</p>	<p>JÍCAMA kilo</p>  <p>a sólo \$16⁷⁵</p>	<p>CAMARÓN Chico sin cabeza kilo</p>  <p>a sólo \$182⁹⁰</p>
<p>POLLO Entero Fresco Bachoco kilo</p>  <p>a sólo \$41⁹⁰</p> <p>Máximo 3 Piezas por cliente</p>	<p>PECHO Sin hueso de Res kilo</p>  <p>a sólo \$179⁹⁰</p>	<p>CHAMBARETE De Res kilo</p>  <p>a sólo \$119⁹⁰</p>	<p>ATÚN Ahumado Ancla kilo</p>  <p>a sólo \$209⁹⁰</p> <p>PIERNA De Puerco Sin Hueso kilo</p>  <p>a sólo \$89⁹⁰</p> <p>Producto Premium</p>

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE